

LA FISCALÍA SE QUERELLARÁ POR REBELIÓN CONTRA TODO EL GOVERN

## Rajoy disuelve el Parlament y convoca elecciones en Cataluña

El Senado aprueba el artículo 155 ante la declaración de independencia en el Parlament

El Gobierno toma el control de la autonomía y cesa al Govern, incluido Puigdemont

América Latina, Estados Unidos y Europa no reconocen la independencia



El ya destituido presidente de la Generalitat, Carles Puigdemont, cantaba *Els segadors* rodeado de diputados de la CUP. / MANU FERNÁNDEZ (AP)

### OPINIÓN

#### El régimen del 78

JUAN LUIS CEBRIÁN

*Si la justicia no es fuerte es preciso que la fuerza sea justa (Fenelon)*

Esta cita ya clásica del pensador francés me ha acompañado desde temprana edad en mis reflexiones políticas, gracias a la insistencia que de ella hacía mi amigo, y maestro en tantas cosas, Gregorio Peces Barba, uno de los padres de la Constitución de 1978, presidente de las Cortes durante la Transición y cuyo pedigrí democrático y socialista le sitúan, como dicen los castizos, fuera de toda sospecha.

PASA A LA PÁGINA 11

### EDITORIAL

#### La democracia prevalecerá

La declaración de independencia aprobada por el pleno del Parlament catalán ha desencadenado la crisis constitucional más grave que ha enfrentado la democracia española en sus cuarenta años de existencia.

PASA A LA PÁGINA 10

## Meade: “Hay que recuperar el consenso para construir México”

El secretario de Hacienda interviene en el foro México y España: Inversión y Cooperación, organizado por EL PAÍS

S. CORONA / D. M. PÉREZ, México El ministro de Hacienda de México, José Antonio Meade, cree que la construcción del futuro del país debe hacerse sobre el consenso y la confianza. “Uno de los retos que va a tener México es cómo nos reencontramos sociedad y Gobierno para volver a construir espacios de confian-

za. Para que no se sienta que hay un ellos y un nosotros en la definición de la construcción del destino del país”, dijo ayer en el foro México y España: Inversión y Cooperación, organizado por EL PAÍS en la Ciudad de México. El ministro considera que la solidaridad que surgió tras el terremoto del 19 de septiembre debe

trasladarse a los problemas políticos y económicos. A las puertas de un nuevo Gobierno, que se elegirá en julio de 2018, el economista apuntó que la siguiente Administración tendrá la tarea de cohesionar a la sociedad para conseguir la consolidación del Estado de derecho y la estabilización de las finanzas.

PÁGINAS 6 Y 7

### EL ROTO

